

parte le haya sido adversa en los dos últimos años de su administración y el atrazo de todos los negocios del país hubiese amañado los recursos públicos, impidiéndole realizar sus deseos de encaminar al Estado su grandeza; pero que a nadie cedía en su amor al mismo Estado, y ninguna intención eran más nobles que las suyas para hacer grande a San Luis. Dijo también que poder tiene amarguras que solo se conocen cuando se está en él porque se lamenta ser comprendido; mas si penas tuvo en Gobierno, le quedó en cambio la satisfacción de haber hecho cuanto pudo en bien del Estado, y haber conocido amigos que en aquellos momentos le estaban dando la prueba de su cariño. Confundido hoy entre todos los ciudadanos, dejó los hechos de su gobierno para que sean juzgados por todos, y dejándose gustoso a su fallo inapelable y a cualquiera que este fuese, nunca sería a desearraír de su alma el vehemente deseo que tiene de que el pueblo potosino, como ha sido patriota y grande en las premas horas en que la patria necesitó de su sangre, sea noble y elevado en el momento en que necesita que sus hijos le lanten por la virtud y el trabajo. Cuando el Sr. Diez Gutiérrez cesó de hablar todos fueron a abrazarlo, para manifestar cada uno en particular la sinceridad de su afecto. A las cinco terminó el banquete y la reunión acompañó hasta su casa al Sr. Diez Gutiérrez que debe estar contento de recibir nuestras tales de adhesión.

DESGRACIA.—El domingo pasado caminaba un carruaje por el lado Norte del río en los momentos en que por la esquela del Carmen aparecía otro. Para evitar colisión, el cochero del primero quiso desener violentamente los caballos; pero éstos espantaron y al mismo tiempo que botaron del pescante a su director, echaron a correr desbocados, matando a una desgraciada mujer que encontraron a su paso. Dentro del coche iba el estimable Dr. José María Dávila que sufrió algunas contusiones en el momento en que el vehículo se estrellaba contra una pared. Por fortuna los golpes son leves, de lo cual nos alegramos, pues habríamos lamentado lo contrario.

BUENA OCASION.—Los que deseen comprar caballos ó yeguas de primera calidad el celebrado ganado de Hereford y Galloway, pueden escribir pormenores á los señores Joel B. Gentry & Ca. en Hughesville, ó si piensan visitar los E. Unidos, pueden detenerse por algunas horas en la magnífica hacienda de crianza "Locus Grove" de los señores, en donde una inspección de los animales les dará mejor idea de la importancia de esta industria y del mérito de los animales de venta en dicho lugar.

MEXICO EN NUEVA ORLEANS.—He aquí lo que el corresponsal del "Comercio y Vals" dice respecto del departamento de México en el gran certamen. Después de un cuidadoso escrutinio de esas importantes secciones, pasamos á un espacio, lleno de hermosas cajas de exhibición con mucho gusto y con las exhibiciones de nuestra república, México. Habiendo visto mucho mexicanos, soy parcial á todo lo que me es ó hacen.

El carácter de la mayoría de los americanos su intercurso social y siempre recreo con su urbanidad, cortesía y hospitalidad. La exhibición Mexicana, como una exhibición particular es seguramente la mejor. Arreglada hermosamente y adornada con un modo artístico con los lienzos y banderas nacionales mexicanas. Los bailarines que entendieron en su arreglo dado pruebas de mucho gusto y que van con el mayor juicio.

Los extranjeros se sorprendieron al ver la multitud de productos. No solamente los productos de la naturaleza sino también las obras de los artesanos como aparecen en nuestras representaciones aquí. Sería tarea interminable el enumerar los diversos artículos. Basta decir que la exhibición Mexicana creará una impresión favorable en todos los visitantes los que tendrán que reconocer mas mérito en nuestra República hermana y cuyos buenos deseos por su bienestar continuo serán mayores en esta de esta revelación.

Mientras en el asunto de México debemos del mismo modo ocuparnos de la banda musical Mexicana. El edificio principal contiene un vasto salón, que según se dice puede dar cabida á 2,000 personas, y en él tienen lugar los conciertos. He tenido la suerte de oír buenas bandas aquí y en el extranjero, pero puedo ciertamente decir que jamás he oído banda de música mejor que la que está tocando al presente en Nueva Orleans.

Fue para mí una perfecta revelación. Un magnífico repertorio, la ejecución total fué una verdadera sorpresa y origen de mucho placer. El director de la banda es un caballero muy agradable, de semblante placentero y maneja el batón perfectamente. La banda toca con admirable perfección, llamando correctamente y con una sorprendente concepción de colorido.

Hay otros edificios dedicados á la exhibición de ganado en general, maquinaria y otros efectos. Además de estos tenemos el departamento de plantas, especialmente atractiva á los que tienen algun interés en el cultivo de las naranjas. Tenemos el edificio especial Mecánico, pequeño templo construido de piedra, hierro y vidrio.

En conclusión, el departamento de artes, no podemos hablar mucho de él—contiene muchas pinturas de mediano mérito, ninguna de ellas sobresaliente, y muchas de tan escaso mérito que en verdad no comprendemos como fueran admitidas en dicho lugar. Como todo, esta exhibición es interesante é instructiva, y como en todas las de esta naturaleza, recibió mucha atención, mucha crítica, y ciertamente puede aumentar los atractivos de esta exposición universal. Resumiendo—los beneficios indirectos conseguidos por la exhibición son muy considerables. Si no han hecho mas que mostrar á unos pocos el estado actual del gran

Sur, estos pocos, al llegar á sus casas contarán de los maravillosos progresos conseguidos. Y nos alegramos por el hecho de que esta ostentación, este resultado tan extraordinario es el producto combinado de facciones una vez tan divididas y hoy tan unidas por los lazos de la amistad y fraternidad. O. M.

NO HAY TOS, resfriado, ronquera, bronquitis, ni afección alguna al pecho que no ceda inmediatamente ante los asombrosos efectos del Pectoral de Anaachuita. Es el mejor de todos los expectorantes y el más seguro é inofensivo de cuantos calmantes se conocen. 71

PRODUCTOS DE MEXICO EN ESTADOS UNIDOS.—Del "Comercio del Valle" es el párrafo que copiamos á continuación: "SOBRE FRUTAS.—Las naranjas Mexicanas principian á ser solicitadas en los mercados americanos; al fin esta gente ha comprendido que son tan dulces como las de Cuba y mucho mejores que las de la Florida. Pero cómo traerlas sin que sufran en el camino? That's the question. La naranja italiana, agría hasta dejarlo de sobra, dura tanto tiempo porque viene envuelta en papel muy delgado. En Cuba no se toman ese trabajo por eso las naranjas de ese país duran tan poco ocasionando pérdidas de consideración al vendedor. ¿No podría hacerse el experimento con la Mexicana? Algunas casas importadoras de frutas están vendiendo ahora naranjas de California envueltas en papel de china, con el nombre del rancho donde se cosecha, la clase á que pertenece y otras cosas por el estilo que aunque cuestan llaman la atención y aumenta la demanda." En el Oriente del Estado se hace una gran cosecha de naranjas tan buenas como las mejores del país por su tamaño y excelente sabor, y creemos que, llegado el tiempo, sería un buen negocio llevarlas á los mercados americanos.

LEASE LA SIGUIENTE CARTA.—De uno de los famosos médicos de Londres. Sres. Scott Browne. Muy Sres. míos: He probado la Emulsion de Scott con hipofosfitos, en un caso de raquitismo infantil en el que el pequeño enfermo se reusaba tomar toda clase de medicina. Le receté la Emulsion de Scott y la toma sin dificultad, al contrario, con gusto. Considero que ha obtenido gran ventaja con su uso.

ABUSOS.—De la manera mas punible se siguen cometiendo en los Montepíos establecidos en la Capital con grave perjuicio de los pequeños intereses de la clase menesterosa. Entre los que se denuncian, existen los siguientes:

Las personas necesitadas llevan á las casas de Empeño sus prendas, y por solo este hecho se creen autorizados los prestamistas para dar cobre y exigir en la devolución la mayor parte en plata; para poner la estampilla al boleto y rebajar inmediatamente su valor de la cantidad prestada: de suerte que el dueño de la prenda, á más de lo crecido del premio, tiene que soportar una pérdida desde luego, al rebajarle el valor de la estampilla, gasto que en nuestro concepto debería ser por cuenta del prestamista.

Ya otras veces hemos denunciado abusos semejantes, sin haber logrado corregirlos. Hoy, nos permitimos llamar sobre este negocio la atención del Supremo Gobierno, para que sirva poner coto á los desmanes de esa plaga social.

Está primero el bien general que los intereses de los que trafican en esta clase de empresas, que tolerados como hasta aquí, solo sirven para aumentar la miseria. Esperamos ser oídos de la autoridad correspondiente, y en seguida daremos cuenta á nuestros lectores de las providencias que se dictaren sobre el particular.

EL SR. MIGUEL RODRIGUEZ.—En la semana antepasada tuvimos la satisfacción de estrechar la mano de este distinguido caballero, actual Jefe Político del Partido del Venado, que por asuntos del servicio permaneció unos cuantos días entre nosotros.

LA POLICIA.—Suplicamos al Sr. Jefe Político de la Capital, librar sus órdenes á fin de que los gendarmes que se destinan al servicio nocturno en las calles que quedan al Oriente del Mercado principal, cumplan mejor con su misión; pues parte de aquel servicio lo hacen dentro de los bodegones, vinerías y demás casas de comercio.

La reforma de la policía es una necesidad imperiosa, á la nuestra le falta mucho para merecer cumplidamente el nombre de guardianes de la tranquilidad pública.

REMITIDO.—En la sección correspondiente hallarán nuestros lectores el que hemos recibido, y que hoy publicamos, procedente del Venado. Por él, se adquiere el convencimiento de que los enemigos del orden, han perdido todo sentimiento de estimación, queriendo, una vez mas, asaltar los puestos públicos y tomar asiento entre la administración que ellos han maldecido muchas veces.

Los desaherredados á quienes en él se alude, no llegarán á satisfacer sus ambiciones, porque todo el pueblo del Venado los conoce y el gobierno, por su parte, no debe olvidar que los miembros de la pretendida comisión que vinieron á solicitar la separación del Jefe Político del Partido, fueron ni mas ni menos los paladines del riverismo en dicha localidad que quieren en vano, entorpecer al pueblo el uso de su libertad.

Las contemporalizaciones del partido liberal para con sus enemigos políticos, ha hecho que estos se levanten siempre insolentes contra de nuestras instituciones y de nuestras autoridades. Por lo mismo debemos, ya colocarnos frente á frente, aprofundando á la cara el estigma que se merecen.

UNA CIUDAD ENTERRADA.—Grande interés despierta en Mobile, Estado de Misori, el descubrimiento de una ciudad enterrada que acaba de verificarse al oscurecer un poco de troncos se resaca una pila de profundidad en una mina de carbon situada en aquellas inmediaciones.

La Ciudad estaba cubierta de una capa gruesa y dura de lava. Las calles son de toronzo y están cubiertas por murallas de piedra, alcese, bastante bien labrada, aun-

que con cierta rudeza. Descubriose un salón de diez pies de largo por treinta de ancho y en él multitud de bancos de piedra y herramientas mecánicas de muchas clases. Buscando con mas cuidado se encontraron estatuas é imágenes de una composición parecida al bronce.

En un amplio patio ó calle se halló una fuente de piedra de la cual no tardó en manar un chorro de agua perfectamente clara y muy cargada de cal. Cerca de la fuente se recogieron algunos huesos humanos. El fémur media cuatro pies y medio de largo y la tibia cuatro pies y tres pulgadas, lo cual prueba que el ser poseedor de esta osamenta debía tener triple estatura que el hombre actual. Las rugosidades de los huesos indicaban una fuerza muscular y una agilidad prodigiosa. El cráneo se habia dividido, estando destruidas las suturas parietal, frontal y occipital.

Entre los útiles hallados habia cuchillos de bronce y de pedernal, mesas y martillos de granito y otra piedra, sierras metálicas toscas, pero bien templadas, y otros efectos no tan bien acabados como los que se usan ahora en las naciones civilizadas, pero que denotan gran de habilidad y mucho adelanto.

NOTICIAS EXTRANJERAS.

TOMADAS DE VARIOS PERIODICOS.

NUOVO CONSUL PARA MEXICO.

Washington.—El presidente ha nombrado hoy á Efrain B. Ewing, de Missouri, cónsul general de los Estados Unidos en la ciudad de México.

LA CUESTION ANGLORUSA.

Londres.—El Times duda de que exista ningun documento ni despacho referente al convenio que Rusia é Inglaterra celebraron el 16 de Marzo que sea bastante claro y preciso para ser sometido á un árbitro.

Refiriéndose á la noticia llegada de Viena de que en las negociaciones entre Inglaterra y Rusia, no se ha dado mención de Herat, dice el Times; "Si el gobierno cree que la suerte de Herat se puede dejar al capricho del Emir, á la traición de un gobernador ó al éxito de un pretendiente al ministerio hubiera hecho mejor diciendo claramente al país su opinión ó dando lugar á otros que hubieran sabido conservar el dinero y el prestigio de la nación en vez de contentarse con las medidas que ha tomado, medidas de debilidad que en Rusia no han engañado á nadie. En un consejo de ministros celebrado hoy se ha resuelto que el almirantazgo anule la orden dada para el transporte de dos mil hombres de tropa á la India. Habian sido fletados tres vapores con ese objeto y estaban listos para hacerse á la mar. La situación anglo rusa continúa envuelta en una nube de incertidumbre. Es imposible predecir hoy lo que sucederá mañana, apenas el pueblo empezaba á acostumbrarse á la idea del arbitraje, cuando comenzaron á llegar noticias poniendo en duda la posibilidad de que tenga lugar. Esta noche no hay quien pretenda comprender el verdadero estado de las negociaciones con Rusia. Todo el mundo confiesa que el conocimiento de ellas es muy difícil si no imposible. No hay inglés que no esté de acuerdo en que, por mas que Gladstone y Granville digan lo contrario, los diplomáticos rusos sacan la mejor parte de los diplomáticos ingleses. Los rusos sacan ventaja de cualquiera demora y de cada nueva fase de las negociaciones. Mientras que el ministerio ha estado perdiendo el tiempo en discusiones, el ferrocarril ruso se ha continuado con la mayor actividad hacia la frontera del Afghanistan y las tropas de Rusia se han apoderado del territorio en cuestión. Esta es la verdad de los hechos que tienen indignados á todos los verdaderos britones, aunque se trate de disminuir su importancia ó de oscurecerlos por medio de una nube de palabras. Esta noche se manifiesta una ansiedad profunda en los círculos políticos á consecuencia de la incertidumbre que reina respecto de la situación. Gana terrenos por momentos "la idea de que va á fracasar el arbitraje" propuesto desde que se anunció probablemente se necesitaría mucho tiempo para preparar los preliminares. No se puede negar que al hablar de este asunto todo el mundo deja asomar á sus labios una sonrisa de desconfianza. Se dice que la demora es "necesaria" para que los dos gabinetes se pongan de acuerdo respecto de los puntos que han de ser sometidos á la decisión de los árbitros y muchas personas creen que eso de que los gobiernos de los dos países lleguen á entenderse en cuanto á los preliminares dará lugar á una demora tan considerable que se pasará la oportunidad del arbitraje. Se dice como cosa segura que en cuanto los dos gabinetes tratan de fijar los puntos que han de ser sometidos á los árbitros, se encontrarán en un mar de dudas y dificultades en cuanto se refiere al origen de la cuestión. Humorista como se indicó que será preciso un arbitraje preliminar para decidir cuales son los puntos que deben discutir los árbitros. Es este un asunto que ha abierto un campo anéfitimo á la imaginación de los políticos. San Petersburgo.—El Swift dice en un editorial: "La enemistad que la Gran Bretaña ha venido profesando desde hace muchos años á la Rusia, traducida en hechos de hostilidad cada vez que nuestra patria ha intentado seguir adelante en la vía que la historia y el destino le han trazado, habria recibido ahora su castigo si las debilidades de Mr. De Giers no hubiera malogrado la ocasión. Pero la paz no tiene mas garantía que la que puede prestar la presencia de un judío timorato en el ministerio, y esta no ha de ser eterna. La guerra vendrá porque el pueblo la desea y el destino del gran imperio de los Pablos y de las Catalinas ha de cumplirse. Cuando más tarde tanto mas costosa será en sangre y en dinero porque las vacilaciones de De Giers permitirán á la Inglaterra prepararse mejor de lo que actualmente lo está."

ALEMANIA.

Berlin.—La Gaceta de Colonia declara que la reserva del príncipe de Bismark en las actuales diferencias entre Inglaterra y Rusia, no significa que Alemania la vea con indiferencia y que en caso de que fracase la diplomacia y estalle la guerra Alemania se pondrá de parte de Inglaterra.

ITALIA.

Roma.—Ha ocurrido un fuerte temblor de tierra en Yacta. No ha habido desgracias personales, pero mucha gente ha abandonado la población. Nápoles.—Las erupciones del Vesubio vuelven á tomar incremento.

AFGHANISTAN.

Londres.—Comunican de Herat que Ayo Khan ha penetrado en el interior del Afghanistan donde apoyado por Rusia hará valer sus derechos al trono por medio de la fuerza. NAUFRAGIO POR UN TORPEDO. San Petersburgo.—El vapor "Cirni Cruz," ha sido volado por un torpedo á 5 millas de la entrada de Cronstahd. El buque se ha ido al fondo casi inmediatamente, ahogándose 23 individuos de la tripulación junto con el capitán y el tercer piloto.

Los periódicos de Berlin y Paris cambian de tono.

Berlin, Mayo 12.—Los periódicos de aquí hablan de los negocios ingleses de manera que demuestran un cambio notabilísimo de ideas. Ayer y hoy se han expresado en términos favorables acerca de las relaciones amistosas que existen entre Alemania é Inglaterra. Paris, Mayo 12.—El "Debate" y el "Temps" elogian en sus columnas á Gladstone por haber asegurado la paz entre su patria y Rusia. El primer ministro Brixoxo, todo el gabinete francés y muchas personas notables, tanto naturales como extranjeras, asistirán á la ceremonia de la presentación á Paris de la estatua americana. Londres, Mayo 12.—Los consolidados están á 96½. Pobre Turquía.

Constantinopla, Mayo 12.—El embajador ruso en Turquía está urgiendo energicamente al gobierno turco por el pago inmediato de la indemnización de guerra que debe á Rusia. Sorpresa de Inglaterra á la indicación de pagar las cuentas de Rusia.

Londres, Mayo 12.—Mucha consternación é indignación ha causado aquí la idea apuntada por los periódicos rusos, de que Inglaterra tendrá que pagar las deudas contraídas por el gobierno ruso, con motivo de los preparativos bélicos, si el mediador entre las dos naciones, decidiere que Inglaterra ocasionó la disputa.

Los años de la Polonia.

Londres, Mayo 12.—Rusia ha aumentado con 12,000 hombres las guarniciones de su frontera hacia las líneas de Austria y Prusia. Esa conducta hará necesario un aumento igual de fuerzas militares por parte de estas naciones, y se sospecha que Rusia se prepara á luchar.

Londres, Mayo 12.—Un telegrama de Meshed anuncia la llegada allí de Sir Peter Lumsden, en camino hacia Londres. Fue interrogado por un cronista de periódico, pero se negó á hablar de Gladstone, y de las relaciones entre Inglaterra y Rusia acerca de la cuestión del Afghanistan. El coronel Stewart y otro oficial inglés saldrán inmediatamente para Herat, y llevarán instrucciones de examinar las fortificaciones y dar al Emir cuantos consejos necesitare.

Paris, Mayo 12.—El ministro Mc. Lean presentará sus credenciales al Presidente Grevy el jueves en la tarde. Dicese que el gobierno francés desea que China abra la discusión con Li Hung Chang acerca del tratado de paz; y es muy probable que este estará terminado y firmado antes de fines del presente mes.

Berlin, Mayo 12.—Krupp ha recibido del gobierno de Turquía pedidos considerables de cañones. La langosta invadirá los Estados Unidos.

Washington, Mayo 12.—El entomologista de la Oficina de Agricultura ha anunciado que en breve será visitado el país por dos grandes bandadas de langosta, del género llamado de diez y siete y trece años. Esta será la primera vez que aparezcan, después de transcurridos doscientos veintinueve años de su primera aparición. Los agricultores del país se tranquilizarán algo con la opinión emitida por el instruido entomologista, de que la langosta anunciada no será muy destructora, y de que el daño se limitará casi exclusivamente á los árboles frutales.

Animación en la Cámara de los Lores.

Londres, Mayo 12.—Ayer tarde, en la Cámara de los Lores, dijo el conde de Granville, ministro de Relaciones Exteriores, en contestación á una pregunta del marqués de Salisbury, que el Gobierno no estaba actualmente en capacidad de hacer explicaciones de ninguna clase acerca de sus intenciones respecto del Sudan. Por lo que toca á la cuestión del Afghanistan, dijo que la conferencia que sobre el asunto celebrada por él y el conde de Kimberly, Secretario de la India, con el Baron de Stael, ministro ruso en Londres, dió por resultado un convenio perfectamente satisfactorio para Inglaterra, Rusia y el virey de la India.

En el curso de la discusión en la Cámara de los Lores acerca de la política del Gobierno con Rusia, ocurrió un incidente muy dramático y animado. El duque de Argyll estaba pronunciando un discurso en defensa de la conducta de Gladstone en negocio del Afghanistan, cuando el solemne cervero de Pares del Reino fué sacado de su acostumbrada reserva por un grito agudísimo que arrojó Lord Dormer, liberal, quien se puso violentamente en pie y luego cayó al suelo presa de un ataque, hasta quedar privado. Los médicos llamados lograron, después de mucho trabajo, volverlo á su estado normal; inmediatamente lo llevaron á su casa.

Diversiones Públicas.

TEATRO ALARCON. COMPANIA DRAMATICA PADILLA. IIIINTERESANTE NOVEDADIII. Suntuosa y Gran Funcion Extraordinaria Para la noche del jueves 21 de Mayo de 1885. 1ª LAS OCHO Y MEDIA. BENEFICIO DE LA PRIMERA ACTRIZ.

Srita. Maria de la Concepcion Padilla.

PROGRAMA. 1º Obertura de la ópera Juana de Arco dirigida por el profesor Sr. Leon Zavala. 2º Estreno del drama de aparato en cuatro actos y en verso, original de William Shakspeare, eminente poeta inglés y arreglado á la escena española por el Sr. Angel María Dacarrete, titulado

JULIETA Y ROMEO.

La orquesta amenizará los intermedios con escogidos trozos de la hermosa ópera

JULIETA Y ROMEO. En el cuarto acto y cuando la escena lo requiera ejecutará la orquesta una Melopea, obsequio del maestro Sr. Antonio Cuyás á la Srita. Concepcion Padilla. 3º La funcion finalizará con la zarzuela en un acto, titulada

SALON ESLAVA.

Precios de costumbre.

SECCION DE AVISOS

AL PUBLICO.

Se pone en conocimiento á los dueños de Montepíos; prestamistas, y al público en general; que no deben prestar cantidad sobre las máquinas de Singer, á no ser que la persona presente un documento de la compañía, el cual denote que dicha máquina ha sido pagada por completo; de lo contrario, la Compañía de Singer tiene derecho á recoger dicha máquina de donde quiera que esté, así, suplico tengan cuidado los interesados. P. p. de la Compañía manufacturera de Singer.—J. D. Watson.

AL PUBLICO.

Ha llegado á conocimiento del que suscribe que los Sres. D. Luis F. y D. Pablo de Ibarra y Goribar pretenden vender la Hacienda del Chamal; ubicada en el Estado de Tamaulipas y alguna ganados que quedan en Pectillos. Por el presente hago saber al público que dichos Sres. Ibarra no son dueños exclusivos de dichos bienes porque estos pertenecen á la compañía celebrada entre ellos y el Sr. su padre, por escritura pública de 25 de Setiembre de 1877, en que expresamente se convino la comunicacion del dominio en dichos intereses; y como esta compañía no se ha liquidado, y aún cumplida la liquidación á los Sres. D. Luis F. y D. Pablo de Ibarra y Goribar nada sobra en ella, ni tienen derecho á enagenar cosa alguna sin el conocimiento y concurso del otro socio, el Sr. D. Pablo Ibarra, cuyos derechos tengo comprados no se reconocerá como válida dicha venta advirtiéndose además que los mismos referidos bienes están secuestrados para seguridad y garantía de la parte que represento en la liquidación, en que como se ha indicado, nada sobra á los repetidos Señores D. Luis F. y D. Pablo de Ibarra y Goribar.

Protesto pues exigir la nulidad de cualquier contrato de venta y lo pongo así en conocimiento de los interesados para que no se alegue ignorancia. San Luis Potosí, Mayo 2 de 1885. Cruz Garcia Rojas.

Alegres noticias de gran regocijo "KALMIA."

Remedio renombrado en todo el mundo. PARA LOS DÉBILES NERVIOS Y DEBILITADOS.

Los hombres que estan sufriendo á consecuencia de malos hábitos contraídos en la juventud Impotencia parcial ó total, Espermatoreta, Perdidas Seminales y Debilidad de los Organos Genorativos, pueden contar con una cura rápida, completa y permanente. "Kalmia" es un tónico de Vida.

Se ha estado vendiendo por espacio de treinta años en Europa y América, nunca dejando de curar si se ha usado segun las direcciones. Renovacion de la salud, Vigor, Longevidad y Felicidad son el resultado del uso de "Kalmia."

Tres paquetes curarán aun el caso mas obstinado. Completas direcciones en español. Se halla de venta en todas las principales farmacias y almacenes de drogas, y puede pedirse por conducto de cualquier casa comisionista ó droguista al por mayor de Nueva York.

Depósito Principal, Núm. 151 East 29th Street, Nueva York, Estados Unidos de América.